
 

 

 

Acta Reunión CGICT del 23 de mayo de 2022 

 

 La CGICT se reúne el lunes 23 de mayo a las 18:00 h. de forma telemática con l 

asistencia de prof. Rafael Ortega Rodrigo (coordinador electo), prof. Julia Mª Carabaza 

Bravo, prof. Indalecio Lozano Cámara y prof. Antonio Peláez Rovira que ejerce de 

secretario. El orden del día es el siguiente: 

 

1. Renovación de la Comisión. 

2. Revisión de acciones de mejora. 

3. Modificaciones en el Grado. 

4. Admisión de candidaturas de estudiantes para la CGICT. 

 

1. Renovación de la Comisión. 

El prof. Indalecio Lozano Cámara muestra su deseo de dejar la Comisión. Se 

decide enviar un mensaje al Área de Estudios Árabes del Departamento de Estudios 

Semíticos con objeto de ofrecer una plaza para formar parte de la Comisión. Se trata 

aquí el punto 4, “Admisión de candidaturas de estudiantes para la CGICT”, con dos 

candidaturas recibidas, Asunción Ibáñez Ortega y Duna Oltra Granero, alumnas de 2º 

del Grado, las cuales son aceptadas. Se le comunicará a través de la Coordinación. 



 

2. Revisión de acciones de mejora. 

 Se decide que la Coordinación se ponga en contacto con Elisa Recio, de la 

Unidad de Calidad, con objeto de informarse si han implementado ciertos cambios que 

en teoría iban a realizar en relación al cómputo de estudiantes, según la descripción de 

la acción de mejora (A-RES-011175) del 2011. En caso de no haber cambio alguno, se 

decide cerrar la mencionada acción. 

 

3. Modificaciones en el Grado. 

En el informe de la DEVA del 22 de julio, hay una frase en la primera página 

que parece fuera de contexto: se decide comunicar esta cuestión para que valoren 

borrarla o explicar a qué se refiere. Por otro lado, en el impreso de solicitud de 

Modificación, hay que modificar la asignación de las materias "Historia de las mujeres" 

e "Islamología" que aparecen como optativas de 2º, puesto que es erróneo y deben 

aparecer, al igual que el resto de todas las demás optativas, como materias de 3º o 4º. Se 

ruega confirmar si el último Modifica se ha hecho público, además de comprobar que 

sea el correcto y conforme a la resolución. La prof. Julia Mª Carabaza sugiere remodelar 

el cuadro de cronología de las materias según aparece en la web. 

 

La reunión finaliza a las 18:50. 

 


